

## ABSTRAK

### KONTRIBUSI PENGALAMAN PRAKERIN DAN KOMPETENSI KEJURUAN TERHADAP KESIAPAN MEMASUKI DUNIA KERJA INDUSTRI SISWA KELAS XII PROGRAM TEKNIK KOMPUTER DAN JARINGAN SMK N 2 PADANG PANJANG.

OLEH : Mutia Oktavia

Permasalahan dalam penelitian ini yaitu masih terdapatnya siswa program teknik komputer dan jaringan SMK N 2 Padang Panjang yang belum siap memasuki dunia kerja industri, dimana bisa dilihat dari data penelusuran alumni SMK N 2 Padang Panjang setiap periode minat siswa untuk bekerja makin turun. Penelitian ini bertujuan untuk mengungkapkan Kontribusi pengalaman prakerin dan kompetensi kejuruan dalam menunjang kesiapan siswa memasuki dunia kerja industri program teknik komputer dan jaringan SMK N 2 Padang Panjang. Penelitian ini merupakan penelitian deskriptif yang bersifat korelasional. Teknik pengambilan sampel dilakukan secara acak dari populasi (*Simple Random Sampling*). Data Kompetensi kejuruan diperoleh dari wakil kurikulum, data praktek industri dan kesiapan memasuki dunia kerja dikumpulkan melalui angket dengan menggunakan *skala likert* yang telah diuji validitas dan reliabilitasnya. Kemudian data dianalisis menggunakan metode statistik untuk dianalisis korelasinya. Hasil analisis data menunjukkan : (1) Pengalaman Prakerin memberikan kontribusi sebesar 22,15% terhadap kesiapan siswa memasuki dunia kerja industri program teknik komputer dan jaringan SMK N 2 Padang Panjang tahun 2013/2014; (2) Kompetensi Kejuruan memberikan kontribusi sebesar 22,98% terhadap kesiapan siswa memasuki dunia kerja industri program teknik komputer dan jaringan SMK N 2 Padang Panjang tahun 2013/2014; (3) Pengalaman Prakerin dan Kompetensi Kejuruan secara bersama-sama memberikan kontribusi sebesar 34,94% terhadap kesiapan siswa memasuki dunia kerja industri program teknik komputer dan jaringan SMK N 2 Padang Panjang tahun 2013/2014. Jadi dapat disimpulkan bahwa pengalaman prakerin dan kompetensi kejuruan berkontribusi terhadap kesiapan siswa memasuki dunia kerja industri, semakin tinggi pengalaman prakerin dan semakin tinggi kompetensi kejuruan yang dimiliki oleh siswa maka akan semakin tinggi pula kesiapan siswa dalam memasuki dunia kerja industri.